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Aos quinze dias do mes de mar90 de dois mil e vinte e tres, as 10 boras e quinze 
minutos, na sala de reunioes do bloco administrative, reuniram-se a presidente do 
conselho Jordania de Lucena Cordeiro Accyole e os conselheiros, Jose Grangeiro 
Sobrinho, Jose Alves da Silva, Pablo Francisco Honorato Sampaio, Erika Tayza, 
Leticia Farias Cavalcanti, Robson Antonio Miranda de Lima e Iran Pinto, havendo 
quorum minimo para realiza9ao da reuniao, a presidente do conselho iniciou 
agradecendo a presen9a de todos incluindo a presen9a do coordenador do curso 
Tecnico em Informatica o professor Francisco Monte Sousa Sobrinho, o qual 
apresentou o Processo 23169.000223.2023-54 que trata do Fechamento de uma 
entrada do curso Tecnico Subsequente de Informatica e Amplia9ao na oferta de vagas 
no curso Tecnico de Informatica Integrado ao medio. Foi lida a ata da ultima reuniao, 
verificou-se a necessidade de retifica-la em razao de um erro no nome de um membro 
do conselho; foi falado da necessidade de entrar em contato com a DGEP para se falar 
sobre a situa9ao das remo9oes dos professores por SI ASS. Passando aos informes 
foram apresentados: Foi falado do Projeto IFPB de portas abertas com alunos de 
escolas vizinhas pensando em ampliar a divulga9ao e marketing do campus; 
apresenta9ao do planejamento para a encana9ao da cagepa e da constru9ao da 
ciclofaixa. Passando para a pauta da reuniao, foi aberto o momento para apresenta9ao 
do coordenador do curso de informatica com rela9ao ao processo n° 
23169.000223.2023-54 que tern como assunto o fechamento de uma entrada do curso 
Tecnico Subsequente de Informatica e Amplia9ao na oferta de vagas no curso Tecnico 
de Informatica Integrado ao medio, o mesmo trouxe a sua preocupa9ao em rela9ao a 
situa9ao do curso subsequente, o que vem causando desestimulos nos alunos em 
continuar nos curso; falta de professores da area para dar as aulas da area tecnica; 
dividir a entrada das turmas com 25 alunos; discutiu-se a situa9ao de afastamento de 
professores por motives de saude, perda de codigo e dificuldade de manter a carga 
horaria das disciplinas, a alta procura do curso integrado e as duas entradas do 
subsequente a noite. O conselheiro Pablo, sugeriu que fosse revisto o perfil do 
subsequente para estimular os alunos e rever o PPG para tres periodos; o coordenador 
trouxe a importancia de linkar a disciplina de informatica basica dos outros cursos 
para um professor de dos outros cursos;
Conselho Diretor que ficara mantido como esta as entradas do curso e que sera 
cobrado a Reitoria a contrata9ao de novos professores da area. Nada mais havendo a 
ser discutido, encerrou-se a reuniao as quinze horas e trinta e quatro minutos.

Diante das falas ficou definido pelo
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